



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Polémica con el ‘Capo Bus’ de Hazte Oír que tacha a Sánchez de mafioso: ¿publicidad ilícita o libertad de expresión?

La asociación ultraconservadora y ultracatólica **Hazte Oír**, liderada por el abogado Ignacio Arsuaga, ha denunciado al director general de la Policía Municipal de Madrid, Pablo Enrique Rodríguez, y al alcalde de la capital española, José Luis Martínez-Almeida (PP), por presuntos delitos de prevaricación, coacciones y acoso.

La denuncia llega después de que agentes de la seguridad pararan, hasta "en varias ocasiones", al *Capo Bus*, un autobús tintado de negro que muestra sendas imágenes del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez; de su mujer, Begoña Gómez; de su hermano, David Sánchez; y de otros miembros cercanos al PSOE como miembros perversos de una mafia: *La Rosa Nostra*. Un juego de palabras entre el símbolo característico del Partido Socialista, la rosa, y el nombre de la mafia siciliana, *La Cosa Nostra*.

Según comparte la organización, el vehículo privado fue parado por primera vez el pasado 19 de noviembre "por agentes que indicaron al conductor que habían recibido órdenes 'de Jefatura

...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)